



所役者  
守 荘  
行町任社  
岡垣町長

とどいたら、ます、とじましよう

## 議会だより

第三回臨時議会は五月九日召集、会期は五月十五日まで七日間と決定、次の議事案が審議され原案可決となる。但し五月九日で議事案の審議が全部終了したので会期は一日で閉会された。

結果は次のとおり

### 1、議長選舉について

議長 広渡孝之

### 2、副議長の選舉について

副議長 田原利晴

### 3、議席の決定について

- |           |            |
|-----------|------------|
| 1 番 田原利晴  | 2 番 梅野千吉   |
| 3 番 平井政秀  | 4 番 助屋康一   |
| 5 番 細川光利  | 6 番 広渡和生   |
| 7 番 古崎康彦  | 8 番 村田富雄   |
| 9 番 曽宮角助  | 10 番 石田輝男  |
| 11 番 木原善次 | 12 番 深川吉清  |
| 13 番 石田 雄 | 14 番 旗生武磨  |
| 15 番 力根 功 | 16 番 谷口佐賀雄 |
| 17 番 村上 武 | 18 番 広渡孝之  |

### 4、常任委員会委員の選任について

- |           |
|-----------|
| ◎總務常任委員会  |
| 委員長 平井政秀  |
| 副委員長 石田 雄 |

### 釣を楽しむ人々

(波津にて)

西高鶴区 田中聰生氏提供

- 組合議員 広渡和生  
○○ 組合議員 村田富雄

(伝病)



講金事務局

- |               |
|---------------|
| ◎議會議員の選舉について  |
| ○○ 組合議員 石田輝男  |
| ○○ 組合議員 谷口佐賀雄 |
| ○○ 組合議員 石田 雄  |
| ○○ 組合議員 村上 武  |

- |                                 |
|---------------------------------|
| 5、中間市外遠賀郡4ヶ町環境衛生施設組合議會議員の選舉について |
| ○○ 組合議員 村上 武                    |
| ○○ 組合議員 古崎康彦                    |
| ○○ 組合議員 曽宮角助                    |
| ○○ 組合議員 村田富雄                    |

- |                |
|----------------|
| ◎議案第四十五号       |
| ○○ 監査委員の選任について |
| ○○ 監査委員 梅野千吉   |

- |                                 |
|---------------------------------|
| 8、遠賀郡芦屋町外三ヶ町環境衛生施設組合議會議員の選舉について |
| ○○ 組合議員 細川光利                    |
| ○○ 組合議員 深川吉清                    |
| ○○ 組合議員 石田 雄                    |
| ○○ 組合議員 木原善次                    |
| ○○ 組合議員 古崎康彦                    |
| ○○ 組合議員 旗生武磨                    |
| ○○ 組合議員 平井政秀                    |
| ○○ 組合議員 田原利晴                    |
| ○○ 組合議員 石田 雄                    |
| ○○ 組合議員 梅野千吉                    |
| ○○ 組合議員 (火葬場)                   |
| ○○ 組合議員 村上 武                    |
| ○○ 組合議員 古崎康彦                    |
| ○○ 組合議員 曽宮角助                    |
| ○○ 組合議員 村田富雄                    |
| ○○ 組合議員 (し尿)                    |
| ○○ 組合議員 石田輝男                    |
| ○○ 組合議員 谷口佐賀雄                   |
| ○○ 組合議員 石田 雄                    |
| ○○ 組合議員 村上 武                    |
| ○○ 組合議員 古崎康彦                    |
| ○○ 組合議員 曽宮角助                    |
| ○○ 組合議員 村田富雄                    |
| ○○ 組合議員 (伝病)                    |

## 梅雨期です、

スピード落して

## 安全運転をしましょ。

梅雨期は事故の起きやすい季節です。雨の日には運転者も歩行者も次のことを守って下さい。

「運転者の方へ」

速度を落してゆっくり走りましょう。

雨の日は、視界が悪くなり、道路がすべりやすくなるので、思いきって速度を落し、車間距離は、いつもより多めにとって安全運転をしましょう。

。泥はね運転はやめましょう  
歩行者、自転車のそばや店先などを通りぬけるときは、特にスピードを落し、泥や雨水をはねないように注意して運転しましょう。

。イライラ運転はやめましょ  
う。  
雨の日は天気が良い日に比べて道路が混んだりします。そんなときイライラして無理な追越しをしたり、割り込みをしたりすると危険です。時間は十分余裕をもって、ゆとりある運転をしましょう。

「歩行者の方へ」

。かさや雨衣などは、できるだけ明るい色のものを着用しましょう。雨の日は視界が悪くなりますので、雨具(かさ、雨衣)は運転者によく見える明るい色のものを着用しましょう。

## 犬を正しく飼いましょ。

### 一犬の放し飼いは 禁じられています

。道路の横断は、車が止まったのを確かめてから渡るようになります。  
雨の日は、自分からは車は見えても相手の車からはよく見えないことがあります。

できないので、更新をされない方は早急に手続をして下さい。

児童手当とは18才未満の児童を3人以上養育し、かつ義務教育終了前の児童が1人以上いる場合に支給されます。未請求の方は手続をして下さい。  
また、毎年6月1日から30日ま

## 町民の動き

### (四月分)

人口	10961人
男	10001人
女	10961人
世帯	五五三五世帯

民 生 課

。夜間運転は慎重に  
雨の夜は、ライトの光が路面に吸いこまれ、歩行者や自転車が見えにくくなりますので、ドライバーはよくに注意して運転しましょう。  
夜間は速度を落して慎重を期して運転しましょう。

。道路への飛び出しは絶対にやめましょう。  
雨の日は、道路がすべりやすくなるので、自動車が停る距離はいつもより長くなりますので飛び出しや無理な横断は絶対やめましょう。

△とびだすな、あのみち、そのみち、こうさてん。  
意が交通事故の原因となり、不幸をまねくことになります。お互いがいつも相手の気持になつておき降雨に備えておきましょう。また、側面ガラスをあけて車内のガラスのくもり防止に努力しましょう。

△スピード落として、歩行者の安全を守るう。

て、正しい運転、正しい歩行を行ふ  
習慣づけて事故のない明るい社会づくりに努力しましょう!

総務課

事 年 別 項 別	死亡人数	死 亡 原 因 別				備 考
		耕うん機	集 団 ラ ク タ ー	その他の 機械施設	機械施設 以外	
46年	4名	0	1	2	1	転落1 電気事故1 その他2 うち即死3名
47年	5名	1	1	1	2	交通事故1 転落2 うち即死3名 溺水2
48年	4名	2	1	1	0	交通事故1 狹圧1 うち即死2名 転落2

いよいよ、田植のシーズンに入りました。「苗つくり」から「耕耘」、「代かき」、「田植」と忙しい毎日がつづくことと思いま

## 農家の皆さん！

す。

最近の農業の機械化はめざましく、大形化し、高性能な機械がどんどん導入されています。

一方、それとともに農作業による事故も増加し、複雑化、高度化しております。

県が四十九年度に過去三カ年の農作業による事故調査を実施した結果、死亡事故の内容は次のようになっております。

農家の皆さん、農作業の事故は機械の取扱いの未熟と不注意によるものが大部分です。事故がおきてからでは、とりかえしがつきません。平素から、農作業の事故防止について、十分な注意と心がけが必要です。

農業機械を使用するときは、次のことをよく守って安全作業につけましょう。

・仕事にかかる前の整備点検を確実にしましょう。

・農繁期は特に睡眠を十分とするよう心がけましょう。

・作業中には過労にならないよう適当な休息をとりましょ

う。  
・農業機械施設の稼動中は、衣服等が巻き込まれないよう注意しましょう。

(福岡県農業機械安全運動推進本部)

## 三歳児のおとうさん！ おかあさん！

みんなで子どものしあわせを考えましょう。

— 第三年次の家庭教育（幼児期）相談を始めます。

みなさんのお子さん！

明るく元気にお育ちでしゃうか。子どもの成長はほんとにたのしみなものです。

でも、病気をしたり、おいたをしみなものです。

・巡回相談  
でも、病気をしたり、いつもハラハラ、イライラ、しなくてはなりませんね。こんな心配や不安は、育児書だけでは解決できず、どこに相談したらよいのか、お困りの方はいらっしゃいませんか。県教育委員会では、ことしも、若い両親の育児のお尋ねに、ハガキ通信やテレビ放送でお答えしたり、巡回相談で直接ご相談に応じながら少しでも皆さんのお役にたちたいと願っています。

昭和四七年四月一日～昭和四八年三月三一日の間に生まれたお子さんは長子にもつ県内すべての両親ですが、面接やテレビ放送の場合は他の方がたの相談をお受けします。

専門の先生方が出向いて幼児教育についてお話ししたり個別に面接についてお話ししたり個別に面接

して相談に応じます。  
・テレビ放送

通信や巡回相談でできた皆さんの保育上の不安、なみや親はじめおとなが幼児を導くうえに大切な問題について、テレビ放送でもお答えし皆さんといっしょに考えます。

九月から来年三月まで民間放送で毎週土曜日正午から放送します。

この相談で通信をお送りする方

## 消防一一九コ一ナ一

### — 早い通報 少ない損害 —

万一、自分の不注意で火災を出

しても勇気をだして知らせること

せましょう。  
◇電話の種類とかけ方

加入電話……受話器をはずして  
一九をまわす。

赤電話……電話の管理者（店の  
人）にたのんで、カギで  
切りかえてから一九をまわす。

相談は次の三つの方法ですすめ  
ます。  
・ハガキ通信

被害が大きくなるばかりか尊い命をおとす最悪の事態をまねく恐れがあるので発見したらすぐ知ら

青電話……一一九専用ダイヤル  
のあるものは、受話器を入れ  
はずして一〇四番を入れ  
てから一一九をまわす。

(通報が終ると一〇四番  
はもどる)。

ブッシュホン……一一九とボタ  
ンをおす。

◇管内火災、救急発生状況  
(S50.1.1~4.30まで( )内  
は四月分)

内

	救急	火災
合計	98	8
芦屋	69	(1)
水巻	60	7
岡垣	14	1
遠賀	6	1
(7)	(0)	
24		
(2)		

## 体育行事予定



(迷惑消防署)

第二十四回公民館対抗野球大会  
は五月十一日、十八日、六月一日

の三百回熱戦が展開され、戸切百  
合野が優勝しました。結果は

## 戸切百合野優勝

(公民館)

- 十二月七日駅伝、年令別マラソン  
大会
- 十一月九日ママさんバレー・ボール  
大会
- 十月五日卓球大会(個人)
- 九日弓道大会
- 十日公民館対抗相撲大会  
テニス大会・ダブルス
- 十一月九日ママさんバレー・ボール  
大会
- 十二月七日駅伝、年令別マラソン  
大会

第十一回町民体育祭は五月二十  
日九時三十分から岡垣中学校グ  
ラウンドで実施されました。約三千  
名の参加があり、幼児から老人ま  
で種目を競いました。結果は次の  
とおり。

三十五才未満  
一位 佐々木弘志  
三十才以上  
一位 前田 博  
五十五才以上  
一位 古賀伸雄

。小中学生各区対抗リレー  
一位 内浦

中学生  
一位 古賀伸雄

二位 南山田

青年  
一位 今村春男

。各区対抗リレー  
男子

三十才未満  
一位 入江東樹

一位 糸塚A

三十五才以上  
一位 四司勇二

女子  
一位 海老津

三十才以上  
一位 古賀伸雄

二位 吉木

三十才以上  
一位 古賀伸雄

。一〇〇米

三十才以上  
一位 古賀伸雄

中学生男子  
一位 片山浩朗

三十才未満  
一位 中岡光男

中学生男子  
一位 石田光明(同着)

三十才未満  
一位 吉田英徳

中学生女子  
一位 山之内涼子

三十才以上  
一位 西一

青年  
一位 佐々木敏幸

三十才以上  
一位 西一

## 町民体育祭



一、西黒山区故岩崎外太郎殿72才 昭和50年5月4日死亡  
昭和50年5月13日死  
岩崎生夫殿より

一、東高陽区故鈴木フサノ殿72才  
昭和50年5月13日死  
鈴木平殿より

## 親の態度と子どもの良心形成

第二子が生まれるとその兄姉は今迄の母親の愛情独占ができなくなるので弟妹に対して嫉妬心がおこり、赤ちゃんとの競争意識が現われ、乱暴な行為をすることもある。それをしないために我慢しつづけると、チック現象や吃りのような症状がおこることもある。

しかし、たいてい二~三ヶ月もすると自分の立場を受け入れるようになって親をほっと安心させる。兄弟の争いは古くからあり、旧訛

### 部員募集集

七月一日から練習を開始する予定です。

練習日時 毎週火曜日  
一七時三十分~二時

練習場所

戸切小学校体育館

連絡先

優秀な指導者もおられますので、方大歓迎。  
お問い合わせください。

電話 (2)12456

幼児のきょうだい関係には、愛と憎しみの二面性が特徴で、家庭ではものすごい喧嘩をすることが

子供の良心形成には、親の価値感覚と同様に、兄弟の価値観が大切に役割を持っている。場合によ

かり目をうばわれて、愛については見のがしやすいようである。兄弟愛は対等の愛であり、すべての愛の基本であるのです。

聖書創世記のカインとアベルの話は有名で弟を殺している。日本でも先年母親を検察官に持つ兄が弟殺しをした事件も記憶に新しい。

親がどう振舞い、どのように愛するかが、子どもたちの生涯を向上させます。劣等感にくるし上させます。劣等感にくるし

親がどう振舞い、どのように愛するかが、子どもたちの生涯を向上させます。劣等感にくるし

親がどう振舞い、どのように愛するかが、子どもたちの生涯を向上させます。劣等感にくるし

親がどう振舞い、どのように愛するかが、子どもたちの生涯を向上させます。劣等感にくるし

親がどう振舞い、どのように愛するかが、子どもたちの生涯を向上させます。劣等感にくるし

親がどう振舞い、どのように愛するかが、子どもたちの生涯を向上させます。劣等感にくるし

あつても、しばらくすると、たやすく仲直りし、いつくしみ合うようになる。せまい家庭で遊ぶのだから衝突せずすまないし、親への求愛の競争のおこるもの自然、しかし、家庭という同じ境遇で育てられ、交わり、お互に「そう理解しあう機会と条件に恵まれていい。最近のように二人か三人の少い子どもしかない家庭構造では、親の管理型になりやすく、いわゆる頭のよい子だけが偏愛される

ことになって兄弟愛の形成が妨げられ、結果として自分中心のわがままな子どもが作られ、青年期に成長してもなお、競争意識ばかり強く、相手の無視抹殺を願うことに

なりかねないので、世間を騒がせている青年期の事件などは家庭教育のあり方、親の態度に深い

根性教育のつもりで徹底的に抑える方法をとれば、不快感を与えて、挫折と怨みが潜在して、成長するに及んで、カインの物語事件を発生させることになる。弟のおりこうさんは、自分の有利にするために兄の動きを先取りする人間の利巧さであって、必ずしも兄よりも優秀であると限らない。それを親が「弟を見なさい」などいうところに問題が生じる。

近年増え盛んになってきておりますバドミントンクラブを結成して練習をしていきたく思っております。

バドミントンに興味を持っておられる方、経験者、やってみようといふ方大歓迎。  
優秀な指導者もおられますので、お問い合わせください。

子供の良心形成には、親の価値感覚と同様に、兄弟の価値観が大切に役割を持っている。場合によ

